



熱海っ子

郡山市立熱海小学校
学校便り No.30
平成 28 年 2 月 5 日
文責：伊藤孝行

季節は確実に春へ！

2月3日（水）は立春で、昨日から暦の上では春になりました。



寒い寒いと思っ
ても、季節は確実に春に向かっています。左の写真は駐車場の梅です。

保護者の皆様は、

既にお気づきの方もいらっしゃると思いますが、校舎北側の梅の木が八分咲きです。例年になく早い開花と聞いています。

節分集会（豆まき）を開きました！



子ども達一人一人が自分の中の「追い出したい鬼」を発表し、気持ちを新たに春を迎えようと会を開きました。

近頃では、恵方巻きに押されて豆まきは下火になってきましたが、伝統行事でするので大切にしたいと思います。



石筵分校では、地域の方をお招きして節分集会を開きました。

1年生から4年生までが力を合わせて頑張って練習してきた歌やダンス、コントを披露すると出席された、地域の方から声援や大きな拍手が起こりました。



上の写真は、地域の方が子どもたちにお礼に歌をプレゼントしてくださっている場面です。

なわとび記録会、頑張っています！

冬期間の体力づくりのために取り組んでいるなわとびの練習の成果を見る機会として記録会を開催しました。

「去年の自分より」「昨日の自分より」少しでも記録を伸ばせるよう努力する大切さを話しました。多くの子どもが自己記録の更新を果たすことができ、嬉しい気持ちになりました。

6年生の中学校説明会がありました。

昨日は、熱海中学校の説明会に6年生と保護者が参加しました。子どもたちは、授業や部活動を体験し、中学生気分を味わってきたようです。中学校の佐藤校長先生からは、「なぜ携帯電話やスマホを持たせるのですか？」という問いかけが保護者にありました。熱海中学校でも携帯電話やスマホが原因の様々なトラブルがあるというお話でした。

熱海中校長先生より

中学生に携帯・スマホはらない！

- ①携帯電話やスマホ（ライン）が原因でいじめが発生している。
 - ②携帯・スマホ等利用のため、学習時間が減り学力が下がっている。
- ※ 親が子どもにスマホ等を与えないことが、子どもの安全を守り、学習時間を確保することになる。

